

04.03.2014 – 08:05 Uhr

L'optimisme est de mise: un vent favorable souffle sur le secteur de la construction / Pestalozzi voit son chiffre d'affaires progresser



Dietikon (ots) -

Le Groupe Pestalozzi présente son chiffre d'affaires pour l'année 2013 et dégage un bénéfice de 163 millions de francs suisses, ce qui représente une augmentation de 1% par rapport à l'année précédente. Ce chiffre est dû principalement à de nouveaux prestataires de services ainsi qu'à l'expansion de la gamme de produits proposés et du rayon d'action. 2014 devrait être une bonne année pour le secteur de la construction, selon le partenaire commercial et prestataire logistique implanté à Dietikon, et ce même s'il faudra compter, à moyen terme, sur un recul en raison de la restriction de l'immigration.

Le Groupe Pestalozzi enregistre un chiffre d'affaires record grâce aux systèmes de constructions métalliques. Les mesures d'optimisation font leurs preuves. Les efforts déployés dans les régions de Suisse occidentale ont également été couronnés de succès. En ce qui concerne la technique du bâtiment, le nouveau système de presse «Eurotubi» présente, lui aussi, des résultats très prometteurs. La filiale Gabs AG, spécialiste de l'enveloppe du bâtiment en Suisse, croît rapidement dans le domaine des toitures et des façades. «Nous ne pouvons pas augmenter notre bénéfice brut à cause de la pression sur les prix du marché et de la baisse générale des prix, mais nous pouvons nous maintenir au niveau des années précédentes», affirme Dietrich Pestalozzi, propriétaire de l'entreprise.

Engagement pour l'avenir

Fin 2013, le nombre d'employés était de 309 (dont 300 à plein-temps), c'est-à-dire 6% de plus que l'année précédente. Si l'on compte les 23 apprentis (27 en 2012), ce pourcentage passe de 6% à 8%. Comme auparavant, la formation revêt une grande importance pour l'entreprise. Grâce à des événements tels que la remise du «Stiftepriis», le prix Pestalozzi, la journée de pratique récemment instaurée pour les écoliers du canton et la participation à la journée «Futur en tous genres», l'entreprise renforce son engagement social pour l'avenir.

2014 - sous le signe de la neuvième génération

Après que le Groupe Pestalozzi a fêté en 2013 son 250^e anniversaire, l'année 2014 se place sous le signe du changement. Matthias Pestalozzi représente la nouvelle génération de propriétaire et remplacera cet automne son père Dietrich Pestalozzi à la tête de l'entreprise, ce dernier prenant sa retraite. Le Groupe Pestalozzi gère ses employés et les marchés avec enthousiasme et dynamisme depuis 1763, et toujours avec succès. Il évolue, reste à la pointe, innove et demeure performant pour l'avenir. Il l'a démontré, cet hiver encore, au salon Swissbau, à Bâle, où il a présenté au public son propre profilé pour balustrade en verre, le système VITROBAR®. La filiale Gabs AG a démontré avec TEKOFIX un système innovant d'ossatures pour façades suspendues à aération par l'arrière.

Investissement pour un nouveau centre de traitement

2014 est l'année des nouveaux investissements. Le Groupe Pestalozzi va mettre en service un deuxième centre de traitement pour la technique de l'acier afin d'asseoir son marché de systèmes de profilés et de traitement des tubes en acier. En effet, le Groupe Pestalozzi voit un potentiel considérable dans le préfabriqué et la spécialisation des prestations.

Plus d'informations sur www.pestalozzi.com

Contact:

Pestalozzi + Co AG
Diethilde Stein
responsable de la communication
Tél. +41 44 743 22 67
diethilde.stein@pestalozzi.com

Medieninhalte



Dietrich Pestalozzi (propriétaire, président et délégué du Conseil d'administration) et Matthias Pestalozzi (membre du Conseil d'administration)/ Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Pestalozzi Gruppe".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019249/100752215> abgerufen werden.